



EL DATO

ESE RÉGIMEN está en la mira de Occidente por dotar de armas a Rusia y financiar a milicias que luchan con Israel.

SIMPATIZANTES rinden homenaje ayer a su exlíder Ebrahim Raisi.

Descartan crisis política

Irán designa a interino y define fecha electoral

| Redacción

En medio de luto por la muerte del presidente Ebrahim Raisi, Irán descartó una crisis política y designó como interino al primer vicepresidente, Mohammad Mokhber, quien en el pasado fue sancionado por Estados Unidos y la Unión Europea.

Como establece la Constitución, el ayatola o líder supremo, Ali Jamenei, ratificó a su exasesor para dar continuidad a la gestión del ahora mártir ultraconservador, quien falleció en un accidente a bordo de un helicóptero de 40 años de antigüedad, que atribuyen a una falla.

A horas de que socorristas de la Media Luna Roja recuperaran los cuerpos de Raisi, de su canciller, Hossein Amirabdollahian, del gobernador Malik Rahmati, de un oficial de la Guardia Revolucionaria y de tres tripulantes, el régimen convocó a una reunión de emergencia.

En ésta se definió, según la agencia IRNA, que se votará al sucesor del líder de 63 años el próximo 8 de julio, antes de que se cumpla el plazo de 50 días, mientras que a inicios de mes se registrarán los aspirantes del proceso que debía celebrarse en 2025. Al respecto, el Consejo integrado por el líder del Poder Judicial y

A HORAS de recuperar cuerpo del presidente Ebrahim Raisi el ayatola confirma a Mohammad Mokhber como relevo por casi 50 días; decretan cinco días de luto, pero algunos celebran

LAS OTRAS VÍCTIMAS

- **Hossein Amirabdollahian**, ministro Asuntos Exteriores iraní,
- **Malik Rahmati**, gobernador de Azerbaiyán Oriental
- **Alto clérigo** de Tabriz
- **Oficial** de la Guardia Revolucionaria
- **Tres miembros** de la tripulación

el Parlamento negó un golpe de timón al anticipar que no se interrumpe el poder y darán seguimiento a la labor de Raisi.

Asimismo, el ayatola decretó cinco días de luto por esa pérdida a la espera de que hoy se realice una ceremonia en Tabriz y mañana sepulten a Raisi en Teherán, pésame al que se sumaron aliados como Pakistán, India y Emiratos Árabes.

Por separado, el Papa Francisco externó sus condolencias, mientras que unas naciones externaron su solidaridad con ese pueblo, y Lituania dijo que no podría unirse a esas muestras de afecto por los antecedentes del régimen, evidencian-

do las críticas por violaciones a derechos humanos y el presunto envío de armas a Rusia, que invadió Ucrania desde 2022.

Dichas diferencias alcanzaron al país, pues aunque muchos lucieron de negro para honrarlo en las mezquitas, se dijo que hubo menos fervor que cuando fue asesinado el exlíder Qasem Soleimani; incluso, varias personas celebraron el fin de ese régimen, pero la mayoría reconoció que no habrá un cambio, pues lo más seguro es que el nuevo presidente siga esa línea dura de abusos y represión.

Y EU lanzó una dura crítica, pues aunque externó su pésame por esta tragedia, el vocero de Seguridad Nacional, John Kirby, enfatizó que Ebrahim Raisi tiene las manos llenas de sangre por atrocidades cometidas como ejecuciones.

Además, en el país siguen las investigaciones que hasta el cierre de esta edición apuntan a una falla por una flota aérea obsoleta de la década de los 80, mientras algunos ciudadanos acusaron a EU y a Israel de estar detrás del hecho.